

DOMOTEX 2012 ist gestartet
14.01.2012



Am Samstag (14.1.) hat in Hannover die DOMOTEX 2012 begonnen. Auf der weltgrößten Messe für Teppiche und Böden zeigen 1.350 Aussteller aus mehr als 60 Ländern neue Produkte, Kollektionen und Designentwicklungen.

Anmoderation:

Am Samstag (14.1.) hat in Hannover die DOMOTEX 2012 begonnen. Auf der weltgrößten Messe für Teppiche und Böden zeigen 1.350 Aussteller aus mehr als 60 Ländern neue Produkte, Kollektionen und Designentwicklungen. Tim Sauerwein berichtet.

Früher sollten Teppiche und Bodenbeläge vor allem praktisch und pflegeleicht sein, heute will jeder Kunde sein individuelles Produkt. Die Bodentrends 2012/2013: Unkonventionelle Muster, spektakuläre Designs und kräftige Farben. Alle Vorzeichen sprechen für eine erfolgreiche Veranstaltung, so Dr. Andreas Gruchow, Vorstandsmitglied der Deutschen Messe AG. Insgesamt liegt die Ausstellungsfläche bei 90.500 Quadratmetern, ein Plus von zehn Prozent im Vergleich zum Vorjahr. Besonders hervorgehoben sind in diesem Jahr die Bereiche Laminat- und Holzfußböden. Die Weltleitmesse DOMOTEX, die sich ausschließlich an Fachbesucher richtet, findet bis zum kommenden Dienstag statt.

Tim Sauerwein, Nachrichtenredaktion ... Hannover